

**Положение о международной дипломной программе
клуба радиолюбителей-авиаторов «Рыцари неба»
«АЭРОПОРТЫ ВЕЛИКИХ ЛЮДЕЙ»**

Международный клуб радиолюбителей-авиаторов «Рыцари неба» для популяризации мировой истории авиации среди членов клуба и в среде радиолюбителей всего мира, учредил **Международную дипломную программу «АЭРОПОРТЫ ВЕЛИКИХ ЛЮДЕЙ» (Airports of Great People Award- сокращённо AGPA).**

Эта серия дипломов посвящена аэропортам мира, носящим имена великих людей нашей цивилизации всех времён и народов. Срок действия диплома – постоянный.

Приглашаются радиолюбители всех стран мира на диапазонах 1,8 - 28MHz.

Очередным дипломом в этой серии совет клуба учредил диплом, посвящённый международному аэропорту г. Порту-Алегри (Бразилия), носящего имя сенатора и первого министра бразильских воздушных сил Жоакина Педру Сальгаду Филью, погибшего в результате авиакатастрофы 20 июня 1950 г.

Аэропорт Салгаду Филью первоначально имел название аэропорт Сан-Жуан (São João), что означает место, где он расположен. В начале это был аэроклуб, где происходило приземление первых рейсов 31 мая 1923 г.

12 октября 1951 г. название Сан-Жуан было переименовано в Салгаду Филью в честь сенатора и министра, который погиб в авиакатастрофе.

В 1953 году старый терминал был отдан для обслуживания бразильской авиакомпании VARIG. Аэропорт подвергся главным реконструкциям и расширениям с 1969 по 1971 года был построен другой совершенно новый терминал, известный, как «Пассажирский терминал №1», который был открыт 11 сентября 2001 года.

Условия выполнения диплома AGPA – Сальгаду Филью:

Связи на дипломы засчитываются с 1 июля 2021 г.

Необходимо набрать 100 очков.

За радиосвязи с почётным членом клуба «**РЫЦАРИ НЕБА**» **U4MIR** начисляется – 20 очков.

За радиосвязи с членами клуба «**РЫЦАРИ НЕБА**», являющиеся «Мастерами спорта» и «Почётными радистами» **R4CQ, R2AKN, RA3TD, UX8IX** начисляется - 15 очков.

За QSO с членами клуба «**Рыцари неба**» начисляется 10 очков.

За QSO с радиолюбителями Бразилии начисляется — 5 очков.

Для перечисленных выше корреспондентов вводится множитель для следующих видов излучения:

CW -2

SSB-1,5

DIGI — 1

За QSO на диапазоне 160 метров — 1,5

Повторные связи с одним и тем же членом клуба в одни сутки засчитываются на разных диапазонах, а НА ОДНОМ разными видами излучения (все DIGI считать за один вид).

Диплом выдается через <https://hamlog.online/club/nebo-agpa>

<http://hamclub.ru/rycari.php>

**Regulations on the international diploma program
club of radio amateurs aviators "Knights of the sky"
"AIRPORTS OF GREAT PEOPLE"**

The International Amateur Radio Club "Knights of the sky", to popularize the history of aviation among club members and among radio amateurs around the world, established the international diploma program «**Airports of Great People Award**» (abbreviated **AGPA**).

Another diploma in this series, the club's board established a diploma dedicated to the international airport of Porto Alegre (Brazil), bearing the name of senator and first minister of the Brazilian air force Joakim Pedro Salgado Filho, who died in a plane crash on June 20, 1950.

Salgado Filho Airport was originally known as the Airport of San Juan, which means where it is located. In the beginning it was an aeroclub, where the first flights landed on May 31, 1923.

October 12, 1951 The name San Juan was renamed Salgado Filho in honor of the senator and minister who died in a plane crash.

In 1953, the old terminal was given over to the Brazilian airline VARIG. The airport underwent major renovations and extensions from 1969 to 1971, another brand-new terminal, known as Passenger Terminal 1, was built on 11 September 2001.

Terms of the Diploma AGPA - Salgado Filho:

QSO's to diploma count from July 1, 2021.

You must get 100 points.

The Honorary member of the club «**Knights of the Sky**» U4MIR gives 20 points.

The members of the club «**Knights of the Sky**» being “Masters of Sports” “Honorary radio operators” R4CQ, R2AKN, RA3TD, UX8IX give 15 points.

The members of the club «**Knights of the Sky**» give 10 points.

QSO's with amateur radio representatives from Brazil give 5 points.

For the correspondents listed above, a multiplier is introduced for the following types of radiation:

CW -2

SSB-1,5

DIGI — 1

For zso on a range of 160 meters - 1.5

Repeated QSO with the same club member on one day are counted on different bands, and ONE by different types of radiation (all DIGI should be considered as one type).

The diploma is issued through <https://hamlog.online/club/nebo-agpa/>

<http://hamclub.ru/rycari.php>